

Herr Ortsvorsteher Manfred Mahle
Ortsverwaltung Finthen

Mainz, den 06.11.2019

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 19.11.2019

Zustand der Straßen auf dem Layenhof

Vor weniger als 2 Jahren wurde die Straße am Finther Wald im Zuge der Erschließung des Handwerkerhofes neu asphaltiert. In den letzten Monaten zeigen sich zunehmend tiefe Risse in der neuen Straßendecke beginnend beim Handwerkerhof in Richtung Wohngebiet. Die Risse wurden im Frühjahr als Flickschusterei ausgebessert. Jedoch tauchen immer wieder neue Risse im neuen Asphalt auf.

Durch den Frost und die eintretende Feuchtigkeit ist in den Wintermonaten mit weiteren Straßenschäden zu rechnen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wurde der Straßenzustand bei der ausführenden Baufirma beanstandet?
2. Haftet die Baufirma für die entstandenen Schäden?
3. Wie verhält sich die GVG im Bezug auf die mangelhafte Ausführung der Arbeiten?

gez. Uta Schmitt
Fraktionssprecherin

